

Día Internacional de la Mujer



8 de marzo

¿Crees que es importante la utilización de un lenguaje incluyente?

Te compartimos la siguiente historia

“Un padre y un hijo iban en coche, cuando de pronto se estrellaron contra un poste telefónico. El padre murió en el acto, su hijo quedó muy maltrecho y fue llevado al hospital. Se llamó a uno de los más prestigiosos miembros del equipo de cirujanos de guardia, pero cuando llegó a la sala de operaciones exclamó diciendo: No puedo operar a ese niño. ¡Es mi hijo!”.

Después de leerla ¿Qué piensas?



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



INSTITUTO DE EDUCACIÓN
MEDIA SUPERIOR

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS